

Am 5. März 2017 feierte Pastor Ferkinghoff in Maria Königin sein 40. Weihejubiläum im Rahmen einer Familienmesse mit seiner Gemeinde und vielen Gästen. Inhaltlich vorbereitet war die Messe von einem Vorbereitungskreis – ansprechend und gut – eigentlich wie immer. Aber die musikalische Gestal-

tung war etwas Besonderes: Ein Instrumentalkreis und der Kirchenchor musizierten zusammen vom Hochchor aus und sorgten so für ein beeindruckendes Klangerlebnis.

Dass die Feier eine besondere war, wurde außerdem am Ende der Messe augen- und ohrenfällig: Einem Ständchen der Kommunionkinder ("Einfach genial, dass es dich gibt") schlossen sich einige Gruppen der Gemeinde mit Glückwünschen an. Die Gemeinde selber gratulierte symbolisch durch das Aufpusten von Herzluftballons.

Weiter ging die Feier bei einem reichhaltigen Mitbringbuffet im Gemeindehaus. Auch hier gab es reichlich Gelegenheit zu Gratulationen, bei denen auch das "offizielle" Geschenk der Gemeinde übergeben wurde: Eine gemeinsame Wanderung, symbolisiert durch einen Picknick-Korb.

Geschmückt war der Gemeindesaal unter anderem mit Bildern aus 40 Priesterjahren, die allen Gästen zeigten, wie Pastor Ferkinghoff diese 40 Jahre verbracht hat.

Michael Franzen



